

Antrag Nr. 08-O-08-0054
CDU-Fraktion

Betreff:

Neue Behelfsbushaltestelle Igstadter Straße (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten mit den ESWE Verkehrsbetrieben Kontakt aufzunehmen und darauf hinzuwirken, dass auf der Igstadter Straße auf der Höhe „Hof Erlenblick“ sowohl in Richtung nach Igstadt als auch nach Bierstadt eine Behelfsbushaltestelle eingerichtet wird.

Begründung:

Neben den Bewohnern auf dem Gehöft „Erlenblick“ wird vermehrt dort auch Reitsport betrieben. Im Bedarfsfall sollte das Aus- und/oder Zusteigen in die regelmäßig verkehrende Buslinie 24 möglich sein. Die nächste Bushaltestelle liegt schätzungsweise mehr als 300 m weg. Es gibt keinen regulären Bürgersteig/Fußweg, der ein gefahrenloses Erreichen des Hofgutes zu Fuß ermöglicht.

(Für den Oranienhof mit weit weniger möglichen Nutzern gibt es eine Behelfsbushaltestelle.)

Wiesbaden, 18.10.2008

Volland
Fraktionssprecher